

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorreon.es**, **d.coslada**, **d.sanfernando.es.es** y **dlariodealcala.es**.

DEL 17 AL 23 DE FEBRERO DE 2012
www.dhenares.es

Las Urgencias necesarias

» **Antecedentes:** Los tiempos de espera en las Urgencias del Hospital de Alcalá se han reducido. » **Idea central:** Para la buena marcha de los servicios públicos es necesaria la colaboración ciudadana. Pero en Urgencias es vital.

El consejero de Sanidad, Javier Fernández Lasquetty, ha presumido del salto de calidad que han experimentado las nuevas Urgencias del Hospital Príncipe de Asturias de Alcalá en el balance de su primer año de funcionamiento. Los tiempos de espera se han reducido en más de dos horas de media, así como las reclamaciones y quejas de los usuarios. Y también se ha producido una ligera bajada en el número de pacientes, lo que se interpreta como una primera consecuencia de la apertura del Hospital de Torrejón. Números que justifican de sobra la satisfacción por parte de los responsables sanitarios, por más que la impresión a pie de calle pueda ser distinta.

Si la sanidad pública en general suele ser mirada con lupa, las exigencias sobre las Urgencias suelen estar en cabeza, un servicio siempre sujeto a tensiones y a situaciones extremas en la presta-



ción de los cuidados médicos. Que la atención colme las expectativas de los usuarios y que se desarrolle en las condiciones que exigen los profesionales, nunca es fácil. Ni siquiera en escenarios de franca mejora en los espacios y en la dotación tecnológica como el que ha experimentado este servicio en el Príncipe de Asturias.

Bien puede decirse, en consecuencia, que de todos los servicios públicos esenciales, es el de Urgencias el que más equilibrio y más sensibilidad precisa en cuanto a la oferta de la Administración y la demanda de los ciudadanos. Porque, igual que hay que exigir el máximo de recursos humanos y técnicos para prestar un servicio rápido y eficaz, también hay que reclamar a los ciudadanos que hagan un uso razonable y cuidadoso de este servicio para que de verdad cumpla la función que lo justifica, orientada solo a accidentes y problemas de salud verdaderamente urgentes.

En la capacidad de alcanzar esa armonía, se cuantificará el grado de éxito de este servicio. Y también puede servir como referencia, en general, para el uso de todos los servicios públicos y que estos sean eficientes. Para eso, al menos, los pagamos entre todos.

Aguas tranquilas

La Mancomunidad del Sorbe ha dado ya el primer aviso sobre el estado de las reservas. La falta de lluvias y las consabidas limitaciones de almacenamiento de la presa de Beña han dado lugar a un llamamiento a la moderación del consumo entre la población. El abastecimiento, en todo caso, está asegurado. Y no es la primera vez que se vive una situación de estas características. Precisamente porque es un escenario más que conocido y, sobre todo, porque existe un remedio para el mismo, hay que apelar a la materialización de las mejoras que necesitan la red de suministro. Y estas se sustancian en la conocida tercera conducción, una tubería que ofrecería la posibilidad de almacenar y distribuir de forma más eficiente el líquido elemento. Disputas políticas e intereses sectarios impidieron su ejecución la legislatura pasada. Ahora, con el mismo color político en el Gobierno central, la MAS y la Junta, es inexcusable tener el agua en paz.

AIRES DE LA A-2

A pesar de las estrecheces presupuestarias, los responsables municipales de Festejos en Guadalajara no dejan de hacer su trabajo. Y con aprovechamiento. De hecho, el Consistorio guadalajareño ya tiene prácticamente cerrado el cartel de actuaciones musicales para las fiestas del próximo mes de septiembre. El repertorio de artistas se guarda celosamente, como es natural, aunque al parecer son todos 'nuevos' en la plaza de la capital alcarreña. Aunque la intención del

De todas las agrupaciones socialistas locales en la región, la de Torrejón es una de las que con mayor fidelidad reproduce las descaradas luchas intestinas que desde tiempo inmemorial desgastan al socialismo madrileño. La inhabilitación de la exalcaldesa Trinidad Rollán parecía el momento para hacer borrón y cuenta nueva. Pero no fue

La 'fórmula Bisbal'



ayuntamiento para el resto de la legislatura, en este apartado concreto, es repetir, siempre que las fechas y el presupuesto cuadren, grupos o solistas que hayan pasado con éxito en la ciudad en años anteriores. Es la mejor fórmula para acertar. Y el mejor ejemplo de ello lo constituye el retorno de David Bisbal. El próximo 13 de abril volverá a actuar en el Buero Vallejo y todo apunta a que volverá a registrar un llenazo de los que hacen época. De eso se trata.

Un laberinto en Torrejón

así y continúan los borrones. La reciente elección de delegados al congreso regional ha puesto de manifiesto las disputas en el seno de socialismo torrejonero, de proporciones verdaderamente laberínticas

en algunos extremos. El caso de Valentín Gómez, presidente de la agrupación, es paradigmático: figura ahora en la lista contraria a Tomás Gómez, cuando en las primarias respaldó a la actual ejecutiva, aunque no declara su apoyo claro a ningún líder local. Y a todo esto, es el suegro de Trinidad Rollán. Si alguien lo entiende...

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio R. Naranjo

Director Adjunto: Xavier Colás

Subdirector de Opinión y Cultura: Pedro P. Hinojos
Subdirector de Internet y MTV Henares: Oscar Sáez

Redactora Jefe Multimedia: Ángeles Torres
Director de Punto Radio Henares: Jaime Acedra
Jefa de Área Revista: Cristina Martínez
Jefe de Área Deportes: Daniel Sánchez

Corresponsal político: José Luis Enriquez.
Jefa Informativos de Punto Radio Henares: Esperanza Pérez
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez
Redacción y colaboradores: Beliana Baglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Ambas y Luis Merino.
Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Boto y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballestero, Javier de Antonio, Emilio Peacos y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Eraunacetamungui

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Sánchez
Gerente: Roberto Tovar Directora Jurídica: Josefa Contreras Madrid
Departamento de Administración: Beatriz Canorea Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez

Edita: Grupo Prensa Universal S.L. Depósito legal: AV-183-1992

Redacción, Administración y Publicidad:

C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.

Tifs: 91 889 41 62 • 91 889 42 35 Fax: 91 889 51 15

C/ Cristo, 71, 28850. Torrejón de Ardoz. Tlf: 673 828 987

Pza. de los Caídos, 12. 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara. Tlf: 949 221 366

Correos electrónicos:

redaccion@dhenares.es, redaccion@dguada.es, redaccion@dtorreon.es, redaccion@dsanfernando.es, redaccion@dcoslada.es | publicidad@dhenares.es